



El pasado día 6 de junio, en una de las salas de juntas del Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CCHS) del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y con el patrocinio meramente formal de la Confederación Española de Centros de Estudios Sociales (CECEL), a la que pertenece nuestra Corporación, se firmó el previsto Convenio de Colaboración entre la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía y la Fundación V Centenario de la Primera Batalla de San Marcial, de Irún (Guipúzcoa), para el apoyo y colaboración en este proyecto entre los años 2019 y 2022.

La firma fue realizada por el Director de la Real Academia, Dr. Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez, y el Presidente de la Fundación don Iñaki Arruabarrena Michelena, y se llevó a cabo con la presencia del Numerario electo de nuestra Academia y Asesor histórico de la Fundación, Iñaki Garrido Yerobi. Los firmantes estuvieron asimismo acompañados y asesorados, respectivamente, por el Académico de Número, electo, don José Antonio Vivar del Riego y por el Coronel don Fernando Rodríguez Insausti.

Tras la firma del Convenio de colaboración, y como continuación al ambiente de enorme cordialidad que presidió el acto, se procedió a un almuerzo de hermandad entre los participantes, durante el que se estudiaron diferentes maneras de actuación y de colaboración, entre las que se propusieron algunas conferencias de Académicos de la Matritense en diferentes ciclos que la Fundación tiene previstos realizar en Guipúzcoa.



El Sr. Antonio de la Cruz y el Sr. Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez,

[Consultar más de la Fundación](#)